



Medienmitteilung

Zürich, 15. Dezember 2022

Beschlüsse der Kommissionen

KPB: Uneinigkeit über Kunst am Bau beim Neubau des FORUM UZH

Die Kommission für Planung und Bau (KPB) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, einen Objektkredit von 598 Mio. Franken für den Neubau des FORUM UZH zu bewilligen ([5811](#)). Das Forum soll als leistungsfähiges und identitätsstiftendes Bildungs- und Forschungszentrum an prominenter Lage einen wichtigen Beitrag leisten, um für die Universität Zürich (UZH) die hochstehende Qualität des Bildungsangebots zu erhalten und den Hochschulstandort Zürich Zentrum in die Zukunft zu führen. Uneinig ist sich die KPB über die Finanzierung der Kunst am Bau. Gemäss Leitlinie des Regierungsrates ist bei kantonalen Bauprojekten 0,5 Prozent der gesamten Bausumme für Kunst am Bau reserviert. Beim beantragten Betrag ergäbe dies rund 2,659 Mio. Franken. Die Kommissionsmehrheit ist der Ansicht, dass dieser Betrag zu hoch sei. Sie beantragt deshalb dem Kantonsrat, diesen um 1,3 Mio. Franken zu kürzen. Eine Kommissionsminderheit (SP, Grüne) möchte hingegen dem Antrag des Regierungsrates folgen und die gesamte Summe für Kunst am Bau zur Verfügung stellen. Eine weitere Kommissionsminderheit (SVP) möchte die gesamten Mittel für Kunst am Bau streichen und das imposante Gebäude für sich sprechen lassen.

KPB-Präsident: Andrew Katumba (SP, Zürich), 079 336 28 82

Auf dem vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.